

# PREGON

## DE RAMIREZ

DIRECTOR

JOSE DIONISIO ALVAREZ

— SEMANARIO INDEPENDIENTE —

Fundado el 21 de Agosto de 1964

Dirección y Administración:

3164 RAMIREZ

TELEFONO N° 55

PRECIO DEL EJEMPLAR \$ 3.000.—

EDICION DE 8 PAGINAS

Año 16 — N° 885 — 13 DE AGOSTO DE 1982

Registro Nacional del Derecho de Autor N° 109.008

"INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIO A LA MENTIRA" SAN MARTEN.

## Elecciones Generales en Segundo Semestre 1983 Reclama la Multipartidaria

**BUENOS AIRES.**— La Multipartidaria reclamó elecciones generales para el segundo semestre de 1983, el alejamiento de los gobernadores y funcionarios comprometidos con partidos políticos, así como también ratificó "su profunda preocupación por la dramática situación económica y social".

En una declaración hecha pública el 10 al término de una sesión del pentágono político, también reiteró su reclamo de que el estado de sitio sea levantado y que los presos políticos sean liberados.

En el documento se manifiesta una "oposición

terminante" a todo intento de modificar o enmendar la Constitución Nacional por parte del gobierno militar.

Respecto de los comicios, reclama "la fijación de la fecha cierta para la celebración de elecciones que no deberá exceder el segundo semestre de 1983", y puntualiza que "es urgente la sanción de la Ley Electoral, cuyas normas deben servir para asegurar el proceso de democratización y no para dilatarlo o distorsionarlo".

El organismo multipartidario además, rechazó "todo gradualismo y consecuente reclamo de elecciones generales en toda

la república en un sólo acto".

Luego denuncia que en distintos niveles del gobierno "se observan actos de falta de prescindencia (política) por lo que insiste "en la remoción de funcionarios comprometidos en actitudes proselitistas".

En tal sentido, el justicialista Deolindo Bittel y el democristiano Martín Dip en diálogo con el periodismo, puntualizaron que no hay prescindencia política por parte de los gobernadores de Santa Fe, San Juan, Jujuy y La Pampa y en algunas intenciones de Buenos Aires.

Por otra parte, solicita también el libre acceso de los partidos políticos a los medios de comunicación social controlados por el estado, y la "no manipulación de los mismos para distorsionar la realidad de servir a intereses sectoriales o partidistas".

El 10 se encomendó a una comisión estudiar la situación económica social del país, sobre la cual el documento indica "que no presentan perspectivas de soluciones de fondo que revertirán el deterioro de los niveles de vida".

Luego se aclara que la política económica y social del presidente Reynaldo Bignone no coincide con la propuesta de la Multipartidaria, reclama que se tomen inmediatas medidas contra la desocupación, la caída del salario, y la recesión económica.

## Aumento Sueldo en Septiembre a Todo Asalariado

**BUENOS AIRES.**— El ministro de Economía de la nación, José Dagnino Pastore, anunció que el próximo aumento de sueldos a instrumentarse probablemente en septiembre, no será sólo para los "básicos de convenio", sino que alcanzará a todos los asalariados y que el incremento superará a los niveles de las tasas de interés fijadas para los préstamos hipotecarios.

Dagnino Pastore habría adelantado a la cúpula de la Unión Industrial Argentina que los incrementos salariales se efectuarán a partir del 1ro. de septiembre, pudo saberse por otra parte.

Las declaraciones fueron formuladas durante el transcurso de una conferencia de prensa.

## Suicidio desde el 12° piso del Min. Hacienda

**BUENOS AIRES.**— Una empleada del ministerio de Economía, se suicidó arrojándose al vacío desde el 12° piso del Palacio de Hacienda.

La mujer fue identificada como Emma Angela Parrera, de unos 40 años y trabajaba en dependencias del Instituto Nacional de Estadísticas y Censos.

La mujer se asomó por una de las ventanas que da a Paseo Colón y tras pocos minutos de permanecer en actitud vacilante, amenazando con tirarse, finalmente se arrojó al vacío.

Al caer su cabeza golpeó violentamente contra el pavimento y falleció en el acto.

## Benefician a Deudores de Créditos Viviendas.- Modifican Circular 1050

**BUENOS AIRES.**— El gobierno modificó la Circular 1050 y estableció una quita del 15 por ciento en el capital adeudado, junto con una financiación de 85 cuotas mensuales, equivalentes cada una al uno por ciento del monto total.

Las disposiciones que el 10 fueron difundidas por el Banco Central, alcanzan a los créditos hipotecarios destinados a vivienda y a la cancelación de préstamos anteriores contraídos anteriormente con igual fin.

La reglamentación, que modifica profundamente a la Circular 1050 implementada durante la gestión del ex ministro Martínez de Hoz, respetará plazos mas largos que ya hubieran sido estipulados al tomarse el crédito.

No obstante, el Banco Central seguirá exigiendo la presentación de una declaración jurada para trámites referidos a los créditos hipotecarios.

La mecánica instrumentada por el gabinete económico social, dispone que no más allá del 30 de septiembre, los deudores abonarán el 0,97 por ciento sobre el saldo de la deuda al 30 de junio, ajustado por el índice de actualización de préstamos.

Con la medida anterior, la deuda se reducirá en un 85 por ciento al 30 de junio, beneficiando aun más a los deudores hipotecarios.

### PUNTOS PRINCIPALES DE LA REFORMA

Los puntos principales del régimen que modifica

el sistema de indexación establecido por la Circular 1.050 anunciado anoche por el Banco Central, son los siguientes:

—Podrán utilizar sus beneficios las personas que solicitaron préstamos hipotecarios para financiar refacción, adquisición o ampliación de vivienda única de uso propio y permanente. También los que pidieron créditos para cancelar obligaciones financieras originadas por igual motivo.

—Los créditos gozarán de la financiación, si fueron formalizados antes del primero de enero de 1982.

—Los deudores para utilizar el sistema, deberán renunciar a los litigios judiciales iniciados.

—En los meses de julio, agosto, septiembre y octubre del corriente año los deudores sólo deberán abonar una cuota de amortización.

—A partir de noviembre se pagará una cuota por mes.

—El plazo de amortización será de 85 cuotas, equivalentes al uno por ciento del capital que adeudan a la fecha de pago.

—Los importes de las cuotas serán ajustados por índice de actualización de préstamos correspondiente a la Comunicación "A" 185, que fija el índice de acuerdo a la tasa fija mensual que establece el Banco Central. El saldo adeudado al 30 de junio de 1982, será disminuido en un 5,10 por ciento mensual hasta completar una reducción del 15 por ciento.

Esto significa que tendrán una cuota inicial más baja que hasta el presente, dependiente de la disminución que se opere de las condiciones en que el crédito original haya sido pactado. Es decir que aquellas personas que debían pagar una cuota ajustada y además un elevado interés sobre el ajuste (Circular 1050 y más 1 o 1,5 puntos mensuales), ahora verán significativamente disminuida su cuota.

Queda claro también, que estas ventajas serán aplicadas a los deudores hipotecarios de cualquier banco o compañía financiera, sea esta pública o privada.

## Constituirían Juntas Reorganizadoras de los Partidos Políticos

**BUENOS AIRES.**— La posibilidad que se constituyan "Juntas Reorganizadoras" de los partidos políticos, con la inclusión de representantes de los mismos, fue analizada durante una reunión de consulta entre miembros de la Comisión de Asesoramiento Legislativo (CAL) y de la Coordinadora de Acción Justicialista.

Al iniciar un ciclo de reuniones con los integrantes de distintas agrupaciones políticas, se hicieron presentes en el recinto del congreso nacional donde funciona la CAL, dirigentes de la Coordinadora de Acción Justicialista que preside el doctor Angel Federico Rozado.

Los dirigentes Carlos Virson, Mariano Cabaña Martínez, Dante Loz y Roberto Grabois, entrevistaron durante aproximadamente una hora con la subcomisión de Interior y Justicia del organismo legislativo.

En la reunión —que estuvo presidida por el coronel Heller y el teniente coronel De la Vega— se plantearon inquietudes de la agrupación política relacionadas con el estatuto de los partidos políticos y la posibilidad de constituir juntas reorganizadoras de los partidos políticos.

Si bien no se informó oficialmente, el ciclo de charlas de consultas organizadas por la CAL, continuará en los próximos días con re-

presentantes del movimiento de Renovación y Cambio del radicalismo, que conduce el doctor Raúl Alfonsín.

## Otra bomba a empresa judía en París

**PARIS.**— Una bomba estalló frente a las oficinas de una compañía israelí encargada de importación y exportación de frutas situada en lo que fué sede de un banco judío, hiriendo de gravedad a una transeuntes y destruyendo vidrios de ventanas en edificios vecinos.

Acción Directa, un grupo clandestino de izquierda pro-palestino, se atribuyó la responsabilidad por el atentado en un mensaje abandonado cerca del sitio de la explosión.

"Exigimos el inmediato e incondicional retiro (de El Líbano) de los fascistas israelíes", dijo el mensaje.

"Si los palestinos son obligados a abandonar Beirut, mataremos a los financieros y propagandistas del sionismo", agregó la nota.

# 1850 17 Agosto 1982

### PROGRAMA DE ACTOS CELEBRATORIOS

- 1.- 14.45 Hs. Recepción de Autoridades y establecimientos educacionales.
- 2.- Izamiento de la Bandera.
- 3.- Himno Nacional Argentino.
- 4.- 15 Hs. Toque de silencio por la Banda del Colegio Adventista del Plata.
- 5.- Ofrendas florales.
- 6.- Invocación a cargo del Rvdo. Julio Schoeder.
- 7.- Palabras alusivas a cargo de la maestra de la escuela N° 31 "Leopoldo Herrera" Sra. Martha Benitez de Wisniewski.
- 8.- Poesías alusivas, bailes y trabajos literarios por los alumnos de los establecimientos educacionales.
- 9.- Actuación de la banda del Colegio Adventista del Plata.
- 10.- Desconcentración.
- 11.- 16.30 Hs. Retreta por la banda del Colegio Adventista del Plata.

# San Martín: Todo lo que Puede Ser Ejemplo

El país precisa, por sobre todo, de la grandeza de todos sus habitantes, para poder salir de la situación de caos en que ha quedado sumergido por las vicisitudes sufridas a través de tantos años de desorganización interna, avasallaje de afuera, y un tremendo compromiso externo, falta de la conducción acertada de la clase gobernante que frustró a un pueblo, con el que bien pudo contar para realizar una tarea reestructuradora, de un deterioro que aún no había alcanzado el grado de desastre, ni mucho menos que hoy ofrece. Pro mesas fallidas y propósitos desleales.

Pero no es fácil reflotar esa grandeza del pueblo argentino para reconstruir la República, por que el pueblo está desilusionado, herido en su vitalidad y apremiado de necesidades, que lo hacen indiferente a todo lo que no sea la aspiración a contar con el trabajo y el pan cotidiano. Y el que no se encuentra en estas condiciones, por que se está salvando del naufragio material, con la obscuridad, la conducta acomodaticia y la especulación logrera, continúa gozando de esa nefasta situación que el mismo proclama, sin importarle que el resto de los argentinos sufran las consecuencias, en gran parte, de esa tremenda injusticia de privilegios la angustia de una vida de privaciones que amenaza que la estabilidad social quede totalmente destrozada con un estallido que provoque el temido salto al vacío.

Cuando un pueblo llega a rogar a las iglesias, no en acción de gracias por bienes concedidos, sino a orar por trabajo y pan, es porque este pueblo piensa que no le queda más salvación que el milagro y "los milagros" no se dan por que sí, se logran con fe, esperanza, pero también con el esfuerzo, el trabajo honesto y el manejo y la conducción de quienes por las posiciones que ocupan como dirigentes y conductores de los destinos de las instituciones rectoras de la Nación, han de esgrimir el poder con alturas de miras, honestidad, y sentido de justicia y equidad sin el más mínimo sosten de privilegios para sí o sectores que se transforman en favoritos de una acción de gobierno de anti-pueblo. Y en las horas de pruebas, en que la soberanía de la patria peligra, el valor sin alardes, la serenidad, la humildad y el real heroísmo del gesto medido, sin vanaglorias, se manifiesta como el ejercicio de un deber que les atañe, sin eludir peligros de frentes, ni responsabilidad de acción y

conciencia. Llegamos así a este 17 de agosto de 1982 en un nuevo aniversario del tránsito a la inmortalidad del Padre de la Patria, Don José de San Martín, el auténticamente glorioso hombre de la Argentina a quien evocamos con la intensidad de un sentimiento patrio que se resiste a confundirse con las frustraciones y las culpabilidades que afecta la salud socio económica del país.

Es la figura gigantesca del Libertador, la que puede darnos el gradioso ejemplo para que con él, como la imagen de todo cuanto es menester totalizar para intentar la reivindicación, para volver a conquistar una heredad nacional que de perfiles para un futuro, sin debilidades cívicas, fortalecida la ciudadanía en la práctica de la democracia y en las libertades públicas, con un pueblo instruido y respetuoso de las leyes, amante de la patria, sus símbolos e instituciones.

Con gobernantes probos, justos, fieles observadores de la Constitución y la justicia, sin obtener para sí ni otorgar privilegios, que denigren a quienes los perciben e irritan a los despojados.

Soldados defensores del patrimonio nacional, que cumplen con pundonor, como guardianes de la soberanía y que no vuelvan jamás las armas contra el pueblo que se las entrega para su custodia.

Así como soñara, pensara y quería el genial Apóstol de la Libertad en todos los terrenos en que el hombre obra a ciencia y conciencia de acuerdo con su deber y destino en la vida. Así como lo practicara, renunciando al poder de mandatario, al entender que el militar no se había hecho para ocupar el gobierno sino, justamente, para defenderlo, para consolidarlo y hacerlo más respetado.

Encontramos en él, que supo soportar con valor e integridad moral, luchando en las instancias más aciagas de la patria, hasta con el sacrificio personal, todo lo que puede ser ejemplo de grandeza para ofrecerlo en ejecución a la República, que agoniza entre ideales sanmartinianos incumplidos.

Salvemos a la patria. Desde sus heroicas y portentosas hazañas nos lo pide, quién en su momento se dió por entero para libertarla y lo hizo con gloria.

Oigamos obedientes y solemnes el reclamo que nos hiciera por siempre, el anciano Capitán al entrar en la gloria.

# Medio Siglo de una Escuela

Nota 3a.

Durante la gestión gubernamental de la provincia, a cargo del Dr. Raúl Lucio Uranga, y presidencia del Consejo General de Educación del Prof. Héctor Guionet, se proyecta e inicia la construcción del nuevo edificio para la escuela N° 31, que tuvo accidentado proceso, lo que determinó la paralización de la obra en varias etapas y dilatado durante largo tiempo su concreción.

Por fin, en 1965, durante el gobierno que ejercía el Dr. Carlos H. Contín se pone punto final a la construcción del edificio escolar.

La ceremonia inaugural del nuevo edificio se cumplió el 10 de octubre de ese mismo año, y las autoridades de la escuela, N° 31 "Leopoldo Herrera" toman posesión del establecimiento en óptimas condiciones, en un relevante, acto, asistido por altas autoridades provinciales, locales, pueblo y escuelas, participando activamente ex alumnos de la "escuelita" que llegaba a mayor con el flamante y confortable edificio ubicado entre las calles Sarmiento y Tránsito.

Hasta entonces la escuela N° 31, con categoría de elemental de 1º, se eleva de rango, a Superior de 2da. Registra a la sazón 180 alumnos. Habían transcurrido 33 años desde su fundación, sin embargo el número del alumnado no había crecido en proporción de acuerdo con el crecimiento vegetativo de la Villa y lugares aledaños convergentes.

De ahí en adelante, si el panorama del establecimiento educacional cambia notablemente y el proceso evolutivo es acelerado y a 45 años del alba de la "escuelita"; —1977— la empinada Escuela N° 31 "Leopoldo Herrera" alberga para la enseñanza primaria 541 alumnos. Cuenta en su moderno edificio inaugurado 13 años atrás, con ambientes, aulas y dependencias, donde docentes y educandos, trabajan y recrean cómodamente y donde también da adecuada cabida para los actos patrióticos, culturales y artísticos.

## Empate Uruguay con Olavarría

FINAL, PRIMER COTEJO COPA BECCAR VARELA

Uruguay y Olavarría —representado por el equipo de Loma Negra— igualaron 1 a 1 en cancha del primer cotejo de la primera final del Campeonato Argentino de Fútbol Copa Adrián Becar Varela.

Escaso fútbol pudo verse en dicho cotejo, y si no hubiera sido por las fallas que Uruguay mostró al final del encuentro, la victoria habría quedado sin duda en nuestra provincia. Efectivamente, a los 25 minutos del segundo tiempo Velázquez de Uruguay abrió el marcador con soberbio gol, y tuvieron que transcurrir 18 minutos para que Ciavarría empatara a los 41 mediante Galtán.

Sin embargo, cabe acotar que el elenco de Buenos Aires tuvo en el primer tiempo una ocasión desperdiciada, cuando Mazzo marcó un tiro penal.

Bastante apremiante resultó ahora el compromiso del equipo entrerriano para el próximo domingo en Olavarría ya que allí para ser campeón habrá que ganar por lo menos uno a cero o igualar dos a dos.

(Continuará)

# Impresionante Aumento Costo Vida en Julio

BUENOS AIRES.— El costo de la vida aumentó en un 16.3 por ciento en julio último, el más alto porcentaje desde abril de 1976, mientras que los precios mayoristas crecieron en un 27.7 por ciento, informó el Instituto Nacional de Estadísticas y Censo (INDEC).

La proyección del índice de los precios al por mayor arroja un nivel de inflación del 1.776 por ciento para los próximos 12 meses, suponiendo la reiteración de índices de igual magnitud a los del mes pasado para ese período.

En los primeros siete meses de 1982, comparado con igual período de 1981, el costo de la vida creció en un 62.2 por ciento. Y el índice de los precios mayoristas aumentó en un 111.9 por ciento, según consignó un informe del INDEC.

Estos guarismos del mes dejulo sobrepasaron todas las hipótesis inflacionarias manejadas; lo mismo sucedió en el rubro construcción que sufrió un incremento del 22 por ciento.

El alza de los costos de la alimentación y bebidas registró un incremento del 21.2, seguido de un encarecimiento del 18.8 por ciento en los productos de equipamiento y funcionamiento del hogar.

Los gastos de transporte y comunicaciones se elevaron en un 12.8 por ciento, y los de esparcimiento y educación en un 15.1 por ciento.

Pero la mayor alza se experimentó en los productos nacionales de origen agropecuario, que crecieron en un 29.6 por ciento.

En cambio los bienes manufacturados mostraron un aumento del 25.3 por ciento.

## Der Gummi

Distribuidor Oficial

# GOODYEAR

VENTA DE NEUMATICOS

De JORGE ENRIQUE ERHARDT

S. Martín y Libertad Tels. 100 y 277

Gral. Ramirez (E. R.)

Ofrece a su distinguida clientela a partir del día 1-1-82, en su nuevo local de calle 29 de Septiembre N° 71, las siguientes ventajas:

- 1) Colocación sin cargo, por su compra de cubiertas o cámaras.

2) Precio promoción en servicios:

Reparación de cubiertas (parche)	Automóviles y camionetas \$ 8.000 c/u
	Camión " 20.000 "
	Tractor Del. " 12.000 "
	Tractor Tras " 40.000 "
Balaceo de Ruedas	Automóviles " 20.000 "
	Camionetas " 25.000 "

- 3) Descuentos y garantía total en: recapados, recauchutajes y retacados de cubiertas.
- 4) Cubrealfombras todo tipo y marca de automóviles y camionetas
- 5) Amortiguadores Monroe y Llantas Protto. Su consulta no nos molesta. Compare calidad y precios.

SR. PRODUCTOR: SIEMPRE MAS...! EL PAIS LO NECESITA

Acopio de Cereales

Transportes Generales

Marcelo E. Hoffmann

Fábrica de Alim Balanceados

Contratista Rural

DISPONEMOS

De MAIZ y SORGO. Los mejores precios de plaza

10 de Julio 120- TE. 142 - 127 (Adm.) 302 (Fca.) Gral. Ramirez - Entre Rios

# Galtieri Quiso Retirar las Fuerzas Argentinas de las Malvinas el 30 de Abril

LONDRES.— El ex presidente argentino, el general Leopoldo Galtieri, se puso "gris" cuando supo que Estados Unidos iba a respaldar a Gran Bretaña en la crisis de las Islas Malvinas y quiso retirar sus tropas inmediatamente, de acuerdo con una información publicada por el Sunday Times.

Cuando le dijeron el 29 de abril que los norteamericanos iban a abandonar su posición "equidistante" y anunciarían sanciones contra Argentina el 30 de abril, Galtieri decidió retirarse de las Islas

Malvinas, según el periódico. Pero el mandatario argentino fue superado por el almirante Jorge Isaac Anaya, el intransigente comandante de la Armada, agregó la publicación dominical. "El mensaje, de Thomas Enders, quien estaba a cargo de los asuntos latinoamericanos en el Departamento de Estado en Washington, fue transmitido a Galtieri a través de la embajada norteamericana en Buenos Aires, quienes observadores dicen que el rostro se le puso gris mientras se hundían

las implicaciones", indicó el Sunday Times. Tras darse cuenta que el balance militar estaba ahora con Gran Bretaña, Galtieri llamó de inmediato a reunión a la junta de gobierno, pero no logró convencer a Anaya, apunta el diario. Añadió que Anaya se negó a contemplar la protesta masiva del pueblo argentino que habría causado el echar pie atrás.

Y de esta forma, el conflicto con Gran Bretaña, que comenzó con la invasión argentina de las Islas el 2 de abril, se prolongó por otras seis semanas hasta que las fuerzas británicas recapturaron Stanley. El Times dijo que si Galtieri hubiese conseguido la aprobación de los tres miembros de la Junta, "las pérdidas en esos desastres como el hundimiento del (cruceiro argentino) Belgrano y el (destructor británico) Sheffield o el horror de caleta Bluff nunca habría ocurrido".

## Dr Flores

HOMEOPATA

Jueves 2 de Setiembre atenderá nuevamente en Tratado del Pilar 126 (Peluquería de la Sra. de Brunner) de 15 a 17 horas.

Consultas en la dirección mencionada.

## Lettler & Wollert

MATERIALES DE CONSTRUCCION

SANITARIOS

PINTURAS — ELECTRICIDAD

BIERROS — CAÑOS Y ALAMBRES

BELGRANO Y ARENALES — TEL. 307

GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS)

## SE PREPARAN ALUMNOS

PRIMARIOS

FONSECA 175

Franqueo Pagado Concesión N° 6 Distrito 12

Tarifa Reducida Conces. N° 23

Gral. Ramirez (E. Rios)

Argenteo

## "El Supremo"

Para su comodidad señora: Comidas para llevar

Excelente cocina y como siempre el servicio más esmerado en su comedor de las familias y amigos.

Triunvirato y Libertad

Gral. Ramirez E. Rios

# Proyecto: Solución Política-Económica para la República

MENDOZA.— El ex titular de YPF y dirigente del radicalismo Facundo Suárez se pronunció a favor de una fórmula presidencial común de la Multipartidaria y propuso la formación de una comisión de políticos para encarar la renegociación de la deuda externa argentina.

Suárez, al ser consultado por la agencia Noticias Argentinas, sostuvo además que el país afronta "un desastre económico que es fruto de una pésima orientación en materia de asignación de recursos", que transformó a la Argentina en "un mercado especulativo, donde de la actividad menos productiva era el desarrollo industrial".

Ese estado de cosas, enfatizó, "generó una inmundicia a nivel de los organismos económicos y financieros, que han dado motivo para suponer que la corrupción fue mayor aún que la crisis que en el '90 dió lugar a la aparición de los partidos radical y socialista como reacción contra la situación imperante".

En cuanto al planteo de una fórmula presidencial común de la Multipartidaria, Suárez fundamentó su postura señalando que "un período de gobierno compartido traería paz orden y modos propios de un sistema republicano que tan pocas veces hemos vivido".

Señaló, al referirse a la comisión de políticos que debería encarar la renegociación de la deuda externa, que la misma debería estar integrada por

un justicialista, un radical y algún representante de otro partido. El dirigente radical coincidió así con el ex embajador argentino en Italia y titular del partido Demócrata Progresista, Rafael Martínez Raymonda, quien el viernes último sostuvo que el gobierno debía citar a los partidos para conformar una comisión que renegocie la deuda externa.

Esa delegación, subrayó Suárez, tendría que viajar a Suiza, centro de las finanzas mundiales, para renegociar la deuda externa con el objetivo de obtener plazos que "deberían establecerse como mínimo entre siete y diez años".

La delegación "debería estar compuesta por un hombre del justicialismo como Alfredo Gómez Morales por ejemplo, por un radical, como Juan Carlos Pugliese y algún otro representante de otro partido no integrante de la Multipartidaria", precisó.

En relación con su propuesta de "una fórmula común de la multipartidaria", no descartó que podría sumarse a esa coalición algún partido no integrante de la Multipartidaria.

# ASIGNACION POR HIJO

La Caja de Subsidios Familiares para el Personal de la Industria informa que esta asignación se abonará al trabajador por cada hijo menor de 15 años, haciendo la extensiva hasta los 21 años, si concurren regularmente a establecimientos donde se imparta enseñanza oficial o a institutos privados reconocidos oficialmente.

También serán acreedores a este beneficio, con montos duplicados, aquellos trabajadores que tuvieran hijos incapacitados o discapacitados sin límite de edad. Se entenderá por hijos a cargo del trabajador, los que residieren en el país se encuentren bajo su patria potestad o su dependencia económica, ya sean propios o de su cónyuge, legitimados, extramatrimoniales o adoptivos.

Para recibir este subsidio agrega CASFFPI, el beneficiario deberá presentar fotocopia de la partida de nacimiento, y si la edad es de 15 a 21 años, deberá agregar el certificado de escolaridad correspondiente.

## Gracias CEFERINO NAMUNCURA M.L.

## Gracias Espíritu Santo

Por los favores recibidos. T.H.

## Servicio Social de "Pregón de Ramirez"

Los ofrecimientos de servicio doméstico y peones son totalmente gratuitos.

## Fábrica de Mosaicos (EX CASA ROTH)

CAMBIO DE DUEÑO

MOSAICOS COMUNES Y DE GRANITO TODAS LAS MEDIDAS MESADAS, LAPIDAS, JUEGOS DE JARDIN.

PROXIMAMENTE OTROS TRABAJOS POR ENCARGUE.

# Victor Aab

AVDA. REP. DE E. RIOS GRAL. RAMIREZ

# NOTAS SOCIALES

## NOTICIAS PARROQUIALES

## NUEVA PROFESIONAL

### SANTAS MISAS

Viernes 13 a las 17.30: H. político Rodríguez, funeral pp. su hijo Enrique. En Isletas (15 horas). Ana Ramona S. de Minetti pp. Juan José.

Sábado 14 a las 18: Anselmo y Atalbar Duré, Jorge Rión Basilla de Duré, Antonia de Preidger pp. esposo.

Domingo 15 (Asunción) a las 8.30: Fila. viviente de Luis Feser. Acción de gracias pp. Fila. de Cecilia Gassmann; er. San Miguel a las 10 horas. A las 18: A intención de Inés Sobrano.

Lunes 16 a las 18: Guillermo Patt pp. el tío.

Martes 17 a las 18: Andrés Keslevich pp. hijo y nietos.

Curso de San Pablo

La Obra Cooperación Parroquial de Cristo Rey tiene el gusto, después de las Jornadas 6 Noches de Espiritualidad, de ofrecernos para el próximo miércoles 18 a las 10 horas un curso de la colección "Visión Bíblica" sobre "San Pablo, Testigo y Evangelizador".

Está insertado dentro de un vasto plan tendiente a hacer conocer la Palabra de Dios por medio de una visión integral de la Historia de la Salvación; en este caso, en su parte final, en los Hechos de los Apóstoles.

Este moderno curso, a través de proyecciones sonoras, se desarrolla a partir de un hecho capital en la historia de la humanidad: El Nacimiento de la Iglesia. Con la venida del Espíritu Santo en Pentecostés y el consiguiente cumplimiento de las Palabras de Cristo, la Iglesia nace y comienza su trayectoria. El curso (buen suad) proyecta este desarrollo siguiendo la figura

de un vasto plan tendiente a hacer conocer la Palabra de Dios por medio de una visión integral de la Historia de la Salvación; en este caso, en su parte final, en los Hechos de los Apóstoles.

Este moderno curso, a través de proyecciones sonoras, se desarrolla a partir de un hecho capital en la historia de la humanidad: El Nacimiento de la Iglesia. Con la venida del Espíritu Santo en Pentecostés y el consiguiente cumplimiento de las Palabras de Cristo, la Iglesia nace y comienza su trayectoria. El curso (buen suad) proyecta este desarrollo siguiendo la figura

de un vasto plan tendiente a hacer conocer la Palabra de Dios por medio de una visión integral de la Historia de la Salvación; en este caso, en su parte final, en los Hechos de los Apóstoles.

Este moderno curso, a través de proyecciones sonoras, se desarrolla a partir de un hecho capital en la historia de la humanidad: El Nacimiento de la Iglesia. Con la venida del Espíritu Santo en Pentecostés y el consiguiente cumplimiento de las Palabras de Cristo, la Iglesia nace y comienza su trayectoria. El curso (buen suad) proyecta este desarrollo siguiendo la figura

de un vasto plan tendiente a hacer conocer la Palabra de Dios por medio de una visión integral de la Historia de la Salvación; en este caso, en su parte final, en los Hechos de los Apóstoles.

Este moderno curso, a través de proyecciones sonoras, se desarrolla a partir de un hecho capital en la historia de la humanidad: El Nacimiento de la Iglesia. Con la venida del Espíritu Santo en Pentecostés y el consiguiente cumplimiento de las Palabras de Cristo, la Iglesia nace y comienza su trayectoria. El curso (buen suad) proyecta este desarrollo siguiendo la figura

de un vasto plan tendiente a hacer conocer la Palabra de Dios por medio de una visión integral de la Historia de la Salvación; en este caso, en su parte final, en los Hechos de los Apóstoles.

Este moderno curso, a través de proyecciones sonoras, se desarrolla a partir de un hecho capital en la historia de la humanidad: El Nacimiento de la Iglesia. Con la venida del Espíritu Santo en Pentecostés y el consiguiente cumplimiento de las Palabras de Cristo, la Iglesia nace y comienza su trayectoria. El curso (buen suad) proyecta este desarrollo siguiendo la figura

de un vasto plan tendiente a hacer conocer la Palabra de Dios por medio de una visión integral de la Historia de la Salvación; en este caso, en su parte final, en los Hechos de los Apóstoles.

Este moderno curso, a través de proyecciones sonoras, se desarrolla a partir de un hecho capital en la historia de la humanidad: El Nacimiento de la Iglesia. Con la venida del Espíritu Santo en Pentecostés y el consiguiente cumplimiento de las Palabras de Cristo, la Iglesia nace y comienza su trayectoria. El curso (buen suad) proyecta este desarrollo siguiendo la figura

de un vasto plan tendiente a hacer conocer la Palabra de Dios por medio de una visión integral de la Historia de la Salvación; en este caso, en su parte final, en los Hechos de los Apóstoles.

Este moderno curso, a través de proyecciones sonoras, se desarrolla a partir de un hecho capital en la historia de la humanidad: El Nacimiento de la Iglesia. Con la venida del Espíritu Santo en Pentecostés y el consiguiente cumplimiento de las Palabras de Cristo, la Iglesia nace y comienza su trayectoria. El curso (buen suad) proyecta este desarrollo siguiendo la figura

de San Pablo desde su conversión (ó antes, desde el martirio de San Esteban) hasta su sacrificio en Roma. Se siguen paso a paso las actividades del Apóstol de los gentiles, y como éste, con su arrolladora personalidad, extiende de la primera Iglesia, volcándose a la predicación del mensaje evangélico a los gentiles.

de San Pablo desde su conversión (ó antes, desde el martirio de San Esteban) hasta su sacrificio en Roma. Se siguen paso a paso las actividades del Apóstol de los gentiles, y como éste, con su arrolladora personalidad, extiende de la primera Iglesia, volcándose a la predicación del mensaje evangélico a los gentiles.

de San Pablo desde su conversión (ó antes, desde el martirio de San Esteban) hasta su sacrificio en Roma. Se siguen paso a paso las actividades del Apóstol de los gentiles, y como éste, con su arrolladora personalidad, extiende de la primera Iglesia, volcándose a la predicación del mensaje evangélico a los gentiles.

de San Pablo desde su conversión (ó antes, desde el martirio de San Esteban) hasta su sacrificio en Roma. Se siguen paso a paso las actividades del Apóstol de los gentiles, y como éste, con su arrolladora personalidad, extiende de la primera Iglesia, volcándose a la predicación del mensaje evangélico a los gentiles.

de San Pablo desde su conversión (ó antes, desde el martirio de San Esteban) hasta su sacrificio en Roma. Se siguen paso a paso las actividades del Apóstol de los gentiles, y como éste, con su arrolladora personalidad, extiende de la primera Iglesia, volcándose a la predicación del mensaje evangélico a los gentiles.

de San Pablo desde su conversión (ó antes, desde el martirio de San Esteban) hasta su sacrificio en Roma. Se siguen paso a paso las actividades del Apóstol de los gentiles, y como éste, con su arrolladora personalidad, extiende de la primera Iglesia, volcándose a la predicación del mensaje evangélico a los gentiles.

de San Pablo desde su conversión (ó antes, desde el martirio de San Esteban) hasta su sacrificio en Roma. Se siguen paso a paso las actividades del Apóstol de los gentiles, y como éste, con su arrolladora personalidad, extiende de la primera Iglesia, volcándose a la predicación del mensaje evangélico a los gentiles.

de San Pablo desde su conversión (ó antes, desde el martirio de San Esteban) hasta su sacrificio en Roma. Se siguen paso a paso las actividades del Apóstol de los gentiles, y como éste, con su arrolladora personalidad, extiende de la primera Iglesia, volcándose a la predicación del mensaje evangélico a los gentiles.



El 2 del corriente mes, la Srta. Isabel María Mercedes Erhardt, apreciada maestra de nuestro medio, social, logró la graduación de contadora pública nacional.

La flamante profesional cursó la enseñanza primaria en la escuela N° 13 "Blanco Encalada". Continuó con estudios secundarios en el Instituto Comercial "Francisco Ramírez" del que fue a aventaja da alumna. Figuró en el cuadro de honor del estudio adelantado y fue abanderada, por méritos, del establecimiento educacional del que egresó con el título de perito mercantil. Ingresada en la facultad de Ciencias Económicas, completó una brillante trayectoria de estudios que culminara hace pocos días con el éxito total de su carrera, con la consiguiente satisfacción propia y de sus familiares y haciendo honor a nuestra comunidad.

Felicitamos a la novel egresada universitaria y le vaticinamos un prometedor futuro en el ejercicio de su profesión.

—El 6 del corriente mes quedó consagrado el matrimonio del Sr. Oscar Alfredo Penco con la Srta. Diana Carmen Osuna. Fueron testigos de la ceremonia el Sr. Niedemar Rolando Patterer y la Srta. Noella Esther Taborda de Patterer.

También agradece al Sr. Intendente el diploma otorgado por su modesta labor cumplida. Este reconocimiento incluye al jefe interino de la estación del ferrocarril, por permitir el acceso para alentar a los soldados a su paso por la ciudad y al Sr. director de "Pregón de Ramírez".

—El próximo domingo 15 cumplirá años el joven Adolfo Alcides Brunner, quien se verá cumplimentado cariñosamente por sus familiares y amigos.

—Recibió expresivas demostraciones de cariño de familiares y amigos el 10 del presente mes con motivo de cumplir un año más de vida el Dr. Héctor Reichel.

—Se vio cumplimentada por familiares y amistades el 8 del presente mes con motivo de cumplir años la Srta. Marcela la Beatriz Vergara.

—Recibió cálidos deseos de felicidad de familiares y amigos el 2 del presente mes con motivo de cumplir años Hugo Germán Wolf.

—Con alegría recibió el matrimonio de Osvaldo Rubén Hildermann y Ernica Margarita Schultze la venida de la pequeña Yarina Gisela, ocurrida el 10 del mes de julio.

## Reunióse Consejo Asesor Municipal

El día 4 de agosto de 1982, se reunieron los miembros de Consejo Asesor, habiéndose tratado los siguientes temas: Reforma del Presupuesto de Gastos y Cálculo de Recursos del presente Ejercicio; la donación de un terreno a Encotel, a cambio del ya donado, para una mejor disposición del remanente propiedad de

## ATLETISMO

SE REALIZO EN RAMIREZ EL PRIMER CAMPEONATO DE F. A. D. E. R.

Se llevó a cabo el último domingo en Ramirez, el primer torneo selectivo organizado por la Federación Atlética de Entre Ríos (FAEDER) con el propósito de ir seleccionando aquellos jóvenes con nivel competitivo para representar a la provincia en futuras confrontaciones.

Algo que realmente demuestra el empeño puesto por los jóvenes atletas de la localidad de Crespo, son los buenos tiempos y ubicaciones que en las distintas pruebas han obtenidos, sobrepasando a verdaderos baluartes del atletismo entrerriano tales como C. del Uruguay y Paraná. Ello demuestra el tesón y sacrificio, lo que sumado a la responsabilidad y fuerza de voluntad de nuestros atletas pueden darnos satisfacciones.

Se está trabajando bien y además que se apoya en la actividad, bien llamada deporte base, cuya práctica realmente debería generalizarse.

Por lo extenso de las distintas pruebas dejamos para otra edición las marcas logradas en este primer torneo de Ramirez.

## Instituto Comercial "Fco. Ramirez"

INSCRIPCION PARA CARGO DE BIBLIOTECARIO

La Rectoría del Instituto Comercial "Francisco Ramirez", comunica que se encuentra abierta la inscripción para el cargo de Bibliotecario con carácter titular. Requisitos necesarios: poseer título de Bibliotecario o docente. Las inscripciones se realizarán en la secretaría del establecimiento en el horario de 8 a 12 en días hábiles hasta el día 20-8-82.

## Ejecutaron a Condensado Silla Eléctrica en E.U.

Richmond, Virginia, (E. U.) — A las 23.27 del martes murió en la silla eléctrica, Frank J. Coppola de 38 años, convicto de haber asesinado a golpes a una mujer de Newport (Virginia) durante un robo en el año 1978.

Coppola había pedido a la suprema corte de Estados Unidos ser ejecutado, como un deseo sincero para salvar su dignidad.

# Sanatorio Evangélico General Ramirez

## De la Congregación Evangélica Alemana de General Ramirez Entre Rios

AVENIDA GENERAL SAN MARTIN N° 670 AL 690 — TEL. N°: 170 3164 — GENERAL RAMIREZ (ENTRE RIOS)

DIRECTOR: DANIEL OSCAR MARCONI

- ESPECIALIDADES:**
- Cardiología y Clínica General: Dr. Daniel O. Marconi, Lunes, Miércoles y Viernes.
  - Cirugía General: Dr. César Julio Saralegui.
  - Ginecología: Dr. Rafael V. Furlán
  - Traumatología: Dr. Ignacio Martín Uranga. (todos los viernes)
  - Urología: Dr. Ulises Carlos Suarez. (Una vez por mes)
  - Oftalmología: Dr. Santiago Vázquez. (Tercer sábado del mes).
  - Gastroscopia y Radiología Digestiva: Dr. José María Gallizzi. (Una vez por mes)
  - Radiólogo: Dr. Horacio P. Martínez. (Días viernes)
  - Nariz, Garganta y Oído: Dr. Hugo Mario Moyano. (1er. viernes de cada mes)
  - Anestesiología: Dr. Arnoldo J. A. Rode.
  - Medicina General: Dr. César Augusto Pazo-Urriarte - Arnoldo J. A. Rode.

- Laboratorio de Análisis Clínicos: Dra. Lina Angelica Meier.
- Kinesiología: Alba E. Barolin.
- Fonaudiología: Marina Galfano. (Días lunes).

PRESTACIONES PERMANENTES EN:

- Radiología — Laboratorio de Análisis Clínicos — Internación — Cirugía — Terapia Intensiva — (Unidad Coronaria) — Onda Corta — Ultrasonido — Rayos Infrarrojo — Horno de Bier — Electroanalgesia — Partos — Consultorios Externos.

Atención de Urgencia las 24 horas del día — Se Atienden Mutuales — Obras Sociales — Seguros — Pedir Turno.

## Cooperativismo:

# El Valor del Cooperativismo en la Actual Situación Argentina

5ta. Nota

Con un real sentido humanístico y de patria el cooperativismo, armoniza con las grandes mayorías populares.

El cooperativismo corresponde, por ende, al conjunto mayoritario del que el país necesita en acción para reivindicar los altos valores nacionales y conformar la República de todos los argentinos, donde impere la justicia y el bienestar general sea una realidad.

El cooperativismo es elemento que incidirá en las grandes decisiones fundamentales para el reencuentro con la grandeza de la patria.

Al problema socio económico, inclusive sufrida la pérdida de una guerra, que sufre el país y que el retorno a la vida democrática no significa que, con ello, los problemas que están sumiendo a la Nación en el desconcierto del caos, quedarán abatidos ni mucho menos.

No hay dudas que esta reflexión, simple, muy usada, es válida y real. Pero hay que determinar cuáles son los instrumentos y ejecutores de la tarea que llevará a la Argentina a transitar por mejores caminos para arribar a su grandeza en todos los terrenos.

Se espera la vuelta a la democracia, a la que muchos dieron la espalda, pero a la que hoy vuelven la mirada, como única tabla de salvación de la gran crisis institucional de la Nación, en la coyuntura más amarga de su historia.

El 28 quedará inaugurado Puente Ferrovial S. Grande

Los canceleros de la Argentina y el Uruguay, viani Rossi, señalando que en los próximos días presidirán el 28 del corriente la ceremonia de inauguración del puente internacional sobre la represa de Salto Grande que un día después quedará habilitado al tráfico.

Así lo anunció el representante argentino ante la Comisión Técnica Mixta de Salto Grande, general (R) Miguel Angel Viani Rossi, señalando que en los próximos días presidirán el 28 del corriente la ceremonia de inauguración del puente internacional sobre la represa de Salto Grande que un día después quedará habilitado al tráfico.

El 28 quedará inaugurado Puente Ferrovial S. Grande

El 28 quedará inaugurado Puente Ferrovial S. Grande

**VENDO**

CASA COMPUESTA DE 3 HABITACIONES Y LIVING, COCINA COMEDOR, BANO INSTALADO Y DEPOSITO.

CLOACAS PAGAS.

TRATAR: TRATADO DEL PILAR 126 GRAL. RAMIREZ.

**Municipalidad de Gral. Ramirez**

PRORROGA DE VENCIMIENTOS DE TASAS

Comunicamos a los Sres. Contribuyentes, que mediante Decreto N° 149/82 se prorrogó hasta el día 31-8-82 las fechas de vencimiento para el pago del 3° Trimestre de la Tasa General Inmobiliaria y el 2° Trimestre de Tasa por Inspección Sanitaria Profilaxis e Hig.

Sean de principios, orden, y fundamentalmente de sistemas para revertir la política socio económica que tanto ha dañado al país, llevándolo a un quebranto sin precedentes.

El pueblo, como corresponde, será el gran protagonista del cambio y su mandato será el que determine la conducción del país, que será ardua, espinosa y llena de asperezas y dificultades que no serán fáciles de superar, porque urgen cubrir necesidades que al pueblo se le hacen insostenibles, sobre todo a los sectores más desprotegidos y afectados por la economía en bancarrota.

Al instalarse la democracia, recién se comenzará la reconstrucción. Lenta, muy lentamente, porque el deterioro de la República es grande y su reparación necesita del tiempo que se irá ganando al propio tiempo y de elementos que los darán el trabajo fecundo y la buena conducción de los gobernantes.

La Argentina requiere un extraordinario esfuerzo de fe, voluntad e inteligencia.

Pero tendrá el pueblo que hacer gala de paciencia, mucha paciencia y de recordar aquél otro proceso democrático, en el que se caminaba lento como "tortuga", pero firme, sereno, rumbo hacia el bienestar del pueblo y

mayorías el cooperativismo ocupa un lugar que lo hace viable a cualquier composición estable para introducir en la lucha por la recuperación del país un elemento valioso, eficaz y lealmente sincero, que armoniza con las grandes mayorías que al ser tales en conceptos de auténtica democracia, estarían aportando los elementos para la Reconstrucción Nacional.

Dentro de las consideraciones emitidas con total sentido de la realidad surge el concepto cooperativista limitado en extensión, pero insinuando sus notables valores que concuerdan con los de otras grandes mayorías a cuyo concepto, no hay dudas, valientemente pertenece. Conjunto que ha de ser el gran arquitecto para la construcción de la República.

Esta es una nota especial auspiciada por cooperativa "La Ganadera Gral. Ramirez, Agropecuaria, de Consumo y Provisión de Servicios Públicos" Ltda.

Gracias Espíritu Santo

Por los favores recibidos.

M.S.A.

**GUIA PROFESIONAL**

**ESTUDIO TECNICO**

**JUAN CARLOS VELAZQUEZ**  
Maestro Mayor de Obras

**PLANOS**

Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado Desagues Cloacales — Dirección de Obras.  
San Martín 354 — Gral. Ramirez

**GRACIELA ALICIA FOLMER**  
ABOGADA

Asuntos Civiles — Comerciales — Sucesiones — Jubilaciones y Pensiones.

Atención de 15 a 19 horas  
BELGRANO 309  
Gral. Ramirez (Entre Ríos)

**JOSE L. BRUMATTI**  
ESCRIBANO TITULAR

Fonseca 31 — Tel. 190 — Gral. Ramirez

**CLINICA INTEGRAL**

Nariz, Garganta y Oído  
Cirugía Estética

Dr. E. DESIO  
Dr. A. VASCHAUDE  
Dra. C. SALAMONE

CORRIENTES 264 TELEFONO 13173  
PARANA

**DRA. MARIA ZUNILDA SCIOLI**  
BIOQUIMICA

Atiende todas las Mutuales  
En Avda. Avellaneda 51.

Domicilio particular: San Martín 112 — Tel. 48.

**T. OPTICO NACIONAL**  
**ABEL OMAR MACARI**

Atiende el 3er. sábado de cada mes en Avda. RAMIREZ 60.- Pedir turno en el domicilio particular del Sr. Alfredo Jacob (Avda. Ramirez 60).

En NOGOYA San Martín — Teléf. 1040

**DR. CARLOS A. DESIO**  
CIRUJANO OCULISTA

Inst. Oftalmológico "Castroviejo"

Urquiza 631/91 — Tel. 12678 — PARANA

**VICTOR MARCELO HERGERT**  
CONTADOR PUBLICO NACIONAL

Mat. C.P.C.E.E.R. N° 1167

Dom. Part. Avda. Francisco Ramirez N° 142  
Teléf. 226.

Oficinas: Avda. San Martín N° 124 — Tel. 162  
Gral. Ramirez Entre R'os

# Denuncias Económicas se Habrán de Investigar, dijo Contin

# Estimaciones de Producción de Granos en la Argentina

CAMPANA AGRICOLA 82/83

BUENOS AIRES.— La producción triguera para la campaña agrícola 1982/83 fue calculada en 10 millones de toneladas por fuentes privadas, lo que representa un 23 por ciento más que la segunda estimación que produjo la secretaria de Agricultura y Ganadería para el ciclo 81/82, que fue de 7 millones 900 mil toneladas.

La cifra estimada por las fuentes privadas supera en un millón de toneladas al cálculo sobre la producción argentina para este año realizado por el Consejo Internacional del Trigo, que pronosticó en 457 millones de toneladas la producción mundial de este cereal.

Los embarques de los distintos granos de la cosecha 81/82, al 21 de julio último alcanzaron a 11.970.200 toneladas, un

16 por ciento menos que el volumen exportado a igual fecha de 1981, que fue de 13.621.000 toneladas, según informó la Junta Nacional de Granos.

En lo que respecta a otros cereales, las estimaciones privadas calculan que para el ciclo 82/83, la producción argentina de maíz será de 10.500.000 toneladas; la de sorgo de 7.200.000 toneladas; la de arroz de 340.000 toneladas; y la de avena de 600.000 toneladas.

En cuanto a las oleaginosas, pronostican una producción de 2.000.000 de toneladas de girasol, 680.000 toneladas de lino, 160.000 toneladas de maní y 5.400.000 toneladas de soja.

# Bancos Cooperativos Analizan las Nuevas Medidas Económicas

Convocados por el Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos, representantes de varios bancos cooperativos asistieron a una reunión de análisis de la nueva normativa emanada del Banco Central de la República Argentina con motivo de la reforma financiera establecida por el nuevo equipo económico.

A fin de debatir los diversos temas sobre operatividad e institucionales que fijaba el orden del día, estuvieron presentes los presidentes y gerentes generales de los siguientes bancos cooperativos: Institucional de la ciudad de Paraná; Horizonte, de El Trébol; Nordecoop, de Santa Fe; Litorcoop, de Galvez; Udecoop, de Rosario; Aliancoop, de Casilda; Bircop, de Rufino; Suddecor, de Bell Ville; C.E.S., de Carmen; Laboulaye y Barrancas, de las localidades homónimas y Comagro, de Monje.

Luego de un profundo debate sobre la nueva normativa, se resolvió elaborar un plan de trabajo tendiente a esclarecer entre la masa societaria, los reales alcances de la actual reforma financiera, procurando conseguir la modificación de algunos aspectos que atentan contra el desarrollo del movimiento cooperativo y dificultan el desempeño productivo de las empresas asociadas a éstos.

Entre los puntos considerados, se puede señalar la necesidad de la eliminación de los capitales mínimos; adaptación de los plazos de amortización de los pasivos empresarios del agro, relacionados con los ciclos productivos; implantación total de la garantía de los depósitos, etc.

Asimismo se resolvió promover a corto plazo una reunión técnica operativa de contadores y auditores, para analizar la implementación práctica de las nuevas normas.

# Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

Recuerda a los Señores Asociados que el Acepto de Cereales se Realiza en la planta de Silos del Molino Harinero

TELEFONOS: BELGRANO Y LIBERTAD TELEFONOS: 610 - 614 MOLINO HARINERO 613

# AUTOMOVILISMO ARGENTINO O. LARRAURI CAMPEON EUROPEO DE F. 3



RING KNUTSTORF (Suecia). Una nueva estrella ha nacido para el automovilismo argentino y quizás para el mundo: Oscar Rubén "Poppy" Larrauri. Este piloto ganó aquí la antepenúltima fecha del campeonato Europeo de Fórmula 3 y con tal victoria obtuvo ya virtualmente el certamen.

El triunfo de Larrauri en el citado torneo fue brillante, ya que comenzó siendo favorito y poco a poco fue afianzándose hasta tornarse inalcanzable. Nunca estuvo cuarto y durante el largo certamen ocupó siempre el podio siendo primero, segundo o tercero, excepto cuando no corrió por diversas causas, en las que no estuvieron ausentes las motivaciones políticas.

Larrauri se coronó campeón cuando restaban todavía tres pruebas para la finalización del torneo y es muy posible que el año venidero milite en la Fórmula Uno, donde —quizá con más suerte— sería el reemplazante de Carlos Alberto Reutemann.

MANSILLA QUIERE IMITAR A LARRAURI

A sólo trece unidades del puntero de la Fórmula 3 inglesa quedó el argentino Enrique Mansilla con su nuevo triunfo en ese campeonato logrado el sábado en Oulton Park.

La segunda ubicación en el torneo de Mansilla lo muestra ahora con grandes posibilidades de alcanzar el triunfo definitivo. Faltan siete carreras para el epílogo del campeonato.

# Un Incremento General en los Sueldos se Otorgaría a Partir del 10. de Septiembre

BUENOS AIRES.— El gobierno dispondría un aumento salarial a partir del primero de septiembre próximo, con el objeto de enfrentar el deterioro de los ingresos de los trabajadores, acrecentado por los últimos aumentos de los precios.

Así lo anticipó el ministro de Trabajo, Héctor Villaveirán, a la cúpula directiva de la Unión Industrial Argentina.

La intención del ministerio de Trabajo sería avalada por el palacio de Hacienda, aunque entre ambas dependencias no existe acuerdo sobre la oportunidad en que se difundirán los ajustes de salarios.

En el ministerio de Economía se pudo confirmar que existe la idea de otorgar un ajuste salarial a partir de septiembre próximo, pero su titular, José Dagnino Pastore, considera necesario anunciar el incremento cuando re-

grese de su gira por los centros financieros internacionales.

Dagnino viajará a Washington, Nueva York y Toronto, para mantener contactos con el objeto de re-financiar la abutada deudada por los últimos aumentos de los precios.

La intención oficial de ajustar los salarios a partir de septiembre reemplazaría a la decisión del palacio de Hacienda de mantener hasta octubre los salarios congelados, después del aumento dispuesto en julio para los estatales y los básicos de convenio del sector privado.

El cambio de actitud estaría vinculado con el fuerte aumento registrado en los precios durante julio del 16,3 por ciento en el rubro minorista, lo que provocó una fuerte retracción real en los ya deprimidos salarios de los trabajadores.

Villaveirán alienta la idea de anunciar los ajustes en los últimos días de agosto.

—Quehaceres domésticos por hora o mediodía. Marta García de Huber 10 de Julio s/n.

—Quehaceres domésticos. Alicia Sobrano. Ruta 12 (Ex131). Acceso a Gral. Ramírez.

Se ofrece por medio día, servicios domésticos. María Rosa López. Mitre s/n.

Se ofrece por medio día, servicios domésticos. María Rosa López. Mitre s/n.

Se ofrece por medio día, servicios domésticos. María Rosa López. Mitre s/n.

Se ofrece por medio día, servicios domésticos. María Rosa López. Mitre s/n.

Se ofrece por medio día, servicios domésticos. María Rosa López. Mitre s/n.

Se ofrece por medio día, servicios domésticos. María Rosa López. Mitre s/n.

Se ofrece por medio día, servicios domésticos. María Rosa López. Mitre s/n.

Se ofrece por medio día, servicios domésticos. María Rosa López. Mitre s/n.

Se ofrece por medio día, servicios domésticos. María Rosa López. Mitre s/n.

Se ofrece por medio día, servicios domésticos. María Rosa López. Mitre s/n.

Se ofrece por medio día, servicios domésticos. María Rosa López. Mitre s/n.

Se ofrece por medio día, servicios domésticos. María Rosa López. Mitre s/n.

Se ofrece por medio día, servicios domésticos. María Rosa López. Mitre s/n.

Se ofrece por medio día, servicios domésticos. María Rosa López. Mitre s/n.

# Folklore: Seminario y Convención de Educadores

ESTE MES, EN SANTA FE

En el Instituto Superior de Música de la Universidad Nacional del Litoral, en Santa Fe, se realizará una doble actividad referida al folklore.

Entre los días 20 y 22 del corriente mes, el profesor Lázaro Flury dictará el seminario "El Folklore en la educación musical", y paralelamente, en los días 21 y 22 se realizará una convención bajo el rótulo "La enseñanza del folklore en la educación".

Organiza estas actividades el proyecto 0401 de Ciencia y Técnica y las mismas son de interés para docentes en los distintos niveles de enseñanza y toda persona preocupada por el quehacer folklórico en su relación con la educación.

La inscripción es limitada y puede hacerse en San Jerónimo 1750, Santa Fe, o al teléfono 39890, desde el 2 al 16 de agosto en curso.

# MARCELO ALCIDES MONTEBO MAESTRO MAYOR DE OBRAS ESTUDIO TECNICO

Proyectos — Cálculos — Relevamientos  
Direcciones de obras — Construcciones y Refacciones — Planos de instalaciones: Sanitarias — Electricidad.

Atención: a partir de las 15 horas.

ARENALES 169 Gral. Ramirez (E. Ríos).

# Cooperativa Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda.

BELGRANO 229 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

DEPARTAMENTO DE CEREALES

SR. PRODUCTOR: La COOPERATIVA GANADERA "GRAL. RAMIREZ" Ltda. informa que dispone de moderna planta de silos y secadora de granos para comercializar su producción.

Para mayores informes dirigirse a nuestros escritorios.

# Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguen" Ltda.

Tenga Presente Señor Productor Asociado: Los Mayores Beneficios en la Comercialización de Su Producción los Recogerá en la

EST. ARANGUREN — TEL. 12 — ENTRE RIOS

# A Ciudadanos Uruguayos

CITACION DEL CONSULADO ORIENTAL EN COLON

GRACIAS CEFERINO NAMUNCURA M.R.

El consultado de la República Oriental del Uruguay en Colón (E. R.) cita por este medio a los ciudadanos uruguayos radicados en los departamentos de Paraná, Diamante, Nogoyá, Victoria, Villaguay, Tala, Uruguay y Colón, de la provincia de Entre Ríos a presentar se en el mismo con sus documentos, a fin de ser inscriptos en el registro que a esos efectos lleva este consulado.

El trámite es gratuito y se atenderá de 8 a 14 horas en San Martín 103, Colón Entre Ríos.

Los 20 primeros premios de dicha jugada fueron para los números:

8463 12428 5110 31834  
39951 2941 22353 14055  
28527 36472 2886 22049  
24115 29092 33323 5632  
18825 38392 40947 40477

Dr. Marcelo Angel Lescano Veterinario  
Rogelio Ricardo Ing. Agrónomo  
Atienden en la Cooperativa

Atienden en la Cooperativa

Atienden en la Cooperativa

Atienden en la Cooperativa

# Primer Premio Lotería E. Ríos en Paraná

Por el sorteo de la lotería de Entre Ríos correspondiente al sábado 7, el número 8463 resultó ganador en Paraná, por la agencia Pinery.

Los 20 primeros premios de dicha jugada fueron para los números:

8463 12428 5110 31834  
39951 2941 22353 14055  
28527 36472 2886 22049  
24115 29092 33323 5632  
18825 38392 40947 40477

FARMACIA SAN ROQUE DE JORGE ERHARDT Farmacéutico Nacional ANEXO PERFUMERIA

FARMACIA SAN ROQUE DE JORGE ERHARDT Farmacéutico Nacional ANEXO PERFUMERIA

FARMACIA SAN ROQUE DE JORGE ERHARDT Farmacéutico Nacional ANEXO PERFUMERIA

FARMACIA SAN ROQUE DE JORGE ERHARDT Farmacéutico Nacional ANEXO PERFUMERIA

# ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L. CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

AGOSTO

EN LA FERIA MUNICIPAL DE HERNANDEZ

Miércoles 25 - 14 Hs.

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL RAMIREZ

Lunes 16 y 30 - 14 Hs.

Pagos en el Día

— INFORMES —

FERIA "MARIA DOLORES" TEL. 31 C.C.S. TELEFONO 10457 EN LA CIUDAD DE PARANA.

# LA AGRICOLA REGIONAL COOPERATIVA LIMITADA

SAN MARTIN Y MORENO — CRESPO (ENTRE RIOS)

Tels. 951077 - 951078 - 951191 y 951214 (16 internos) C. C. 22



## Sr. Asociado Productor:

El desarrollo del AGRO lo logrará también comercializando provechosamente su producción. Entregue los Frutos de su Esfuerzo en su COOPERATIVA.



## Mensaje del Brigadier Lami Dozo en el "Día de la Fuerza Aérea". Despedida como Jefe del Arma

BUENOS AIRES. — El brigadier general Basilio Lami Dozo afirmó que "el único camino hacia la democracia es el de las urnas" y advirtió que "todo intento de instalar en la república otra forma de gobierno, tendrá mucho de traición".

"El país no soportaría una dictadura —sostuvo—, que por otra parte enajenaría las solidaridades con que nos ha enriquecido la guerra de las Malvinas. Mucho menos una tiranía".

"Pero tampoco aceptaría —previno— la retirada de las fuerzas armadas, a las que se recurre una y otra vez cuando la patria está en peligro".

Lami Dozo habló el 10 en la ceremonia central de los actos del "Día de la Fuerza Aérea", pronunciando un discurso que era aguardado con expectativa, por constituir virtualmente su despedida como comandante en jefe del arma.

"No delegamos nuestras responsabilidades, no capitulamos, no nos marginamos de la solución política", subrayó, en otra parte de su alocución.

"No es el caso —dijo— de arrojar el país a los partidos políticos, como quien se deshace de una brasa, diciéndoles: Ahí lo tienen, gobiérenlo".

### RETORNO A LA DEMOCRACIA. SIN CAPITULAR

El brigadier Lami Dozo sostuvo que "es necesario volver a las formas institucionales de la democracia".

"Pero el presupuesto del retorno —puntualizó— no es la capitulación del proceso, ni su retirada, sino su presencia activa en la solución política".

Destacó el comandante de la Fuerza Aérea que esa presencia activa "no solo lo es de las fuerzas armadas, sino también de toda la ciudadanía que creyó en nosotros y a la que no debemos defraudar una vez más".

"Solo así evitaremos el salto al vacío —enfaticó— y no con amenazas ni con acuerdos de trastienda".

### SOLUCION CON TODOS LOS SECTORES

"La solución política será

válida —añadió— si en ella intervienen todos los sectores del país, las existentes corrientes de opinión y las que se formen".

Tras citar expresiones políticas de Bartolomé Mitre, Hipólito Yrigoyen, Lisandro de la Torre y Nicolás Repetto, el brigadier Lami Dozo reiteró textualmente algunos de los conceptos que difundió la semana pasada y que provocaron conmoción en los medios políticos, al ser interpretados como el lanzamiento de un partido oficial.

"No ha de tratarse de una convergencia cívico-militar sino exclusivamente ciudadana —reiteró—, destinada principalmente a organizar a todos aquellos que se sienten identificados con los ideales y objetivos enunciados en marzo de 1976 y que le han brindado honesta y desinteresadamente su apoyo y colaboración".

### RESPONSABILIDAD TOTAL DE LA CIUDADANIA Y SIN TUTELAS

"Ahora —siguió, repitiendo sus conceptos— los hombres de las fuerzas armadas, sin especulaciones de ninguna naturaleza y con el desprendimiento y el renunciamento que nos enseñó el general San Martín, debemos confiar a la ciudadanía la continuación de la lucha por esos objetivos, absteniéndonos de ejercer sobre ellos ninguna suerte de patronazgo ni tutela".

"En otros términos —expresó el comandante de la fuerza aérea—, es una responsabilidad total de la ciudadanía y no una estructura pergeñada desde el poder, la que no tendría validez ni vigencia".

En otra parte de su discurso, Lami Dozo manifestó que "hay que terminar con esa suerte de república feudal, con sus poderes fraccionados, que siempre termina trampeando la realidad del todo en beneficios aparentes de una parte".

### URGE RECONSTITUIR LA JUNTA MILITAR Y TERMINAR CON LAS INMORALIDADES

"Con ese enfoque y para asumir esas responsabilidades expresó que no pue

En nuestra edición anterior informábamos sobre la fuga de dos menores del Hogar de Jóvenes "Roque Saenz Peña" de la ciudad de Viale.

Entendiendo que lo sucedido no debe quedar sin la aclaración del caso, ya que se da rodeado de significativas circunstancias y que al estar de las declaraciones de los niños prófugos, se habrían cometido algunas anomalías en el establecimiento de cuestión, como el mal trato a pupilos, nos hemos diri-

de demorarse la reconstitución de la Junta Militar como órgano supremo del estado, atendiendo a las exigencias y realidades de las circunstancias que vivimos", puntualizó.

El titular de la fuerza aérea expresó que "hoy, el hombre argentino está descreído y seguramente, la más gravosa fuente de ese estado de ánimo es una situación socio económica que deteriora los ingresos y burla el patriotismo de quienes quieren trabajar o invertir en el país".

"Terminar con esta situación —afirmó— es terminar con una fuente de incredulidades y desaliento, pero también terminar con una fuente de inmoralidad".

El brigadier Lami Dozo manifestó que "uno de nuestros errores ha sido, tal vez, el de no armonizar convenientemente los tiempos económicos y políticos".

gido al Sr. Ministro de Gobierno, Cultura y Educación a efectos de que se realice una debida investigación del hecho de que nos ocupamos y denunciemos.

### TEXTO DE LA NOTA AL SR. MINISTRO MAXIT

Me permito dirigirme a su Excelencia el Sr. Ministro de Gobierno, Cultura y Educación Dr. Ricar

do Maxit, solicitándole se sirva disponer por intermedio de quienes corresponda la investigación en el caso de la fuga de dos menores del Hogar de Jóvenes "Roque Saenz Peña" de la ciudad de Viale y las circunstancias que rodean el hecho.

La información del suceso al que me refiero, aparece en el periódico bajo mi dirección, "Pre-

gón de Ramírez" en edición N° 887 del 6 de agosto p.p.d. y se hace eco "El Diario" de Paraná de fecha 8 de agosto (Pág. 6) Ruego al Sr. Ministro me dispense por molestar su atención, entendiendo que el caso lo requiere.

Saludo al Sr. Ministro con las expresiones de mi más distinguida consideración.

José Dionisio Alvarez.

## Automotores "Ramirez"

COMPRA — VENTA — PERMUTAS

Dodge Coupé RT	1974
Jeep Chasis largo	1969
Jeep Ika Largo	1960
Peugeot 404	1967
Fiat 1500 Familiar	1966
Fiat 128	1973
Rastrojero	1957

### CONSIGNACIONES

Avda. Supremo Entrerriano e Independencia

Gral. Ramirez Entre Ríos

## Comisión Municipal de Cultura

TALLER DE PINTURA INFANTIL

El Domingo p.p.d. se iniciaron las actividades propias en un taller de pintura infantil, auspiciado por la Comisión Municipal de Cultura.

El referido taller funciona todos los domingos de 14 a 17 horas en el salón del Centro Polideportivo Municipal y tienen acceso al mismo todos los niños de 3 a 10 años.

### FOGON CRIOLLO

Hoy viernes a partir de las 20 horas, se llevará a cabo inicialmente, un fogón criollo que tendrá lugar en el local del Sr. Bernardo Dubner, ubicado en la Avda. Rep. de Entre Ríos (acceso).

Las reuniones son organizadas por la Agrupación Folklórica local, con el auspicio de la Comisión Municipal de Cultura y la participación en la fiesta criolla es totalmente libre.

### Gracias Espíritu Santo

Por los favores recibidos. H. M.

### Gracias Espíritu Santo

B. M. C.

## Comisión Municipal de Cultura

Todos en General Ramirez somos conscientes de la carencia que sufrimos en lo que a desarrollo de actividades culturales se refiere. Todos podemos hacer nuestro aporte.

La Comisión Municipal de Cultura, integrada por: Adrián Biscarreta, Juan Carlos Balbi, Juan José A. Grillone, Bernardo Dubner, Norma Beatriz Bearzotti de Biscarreta, Ceferina B. de Chort, Graciela Nora Trossero, Alba Edith Barolini, Rubén Frick, Ana María Nichea, Abraham Vega, Juan Francisco Segales, Oscar Ubaldo Biscarreta y Alcides Juan Jacinto Desio, invita a la población a colaborar con sugerencias que hagan a dicha actividad. Quién no aporte, no puede quejarse de que EN RAMIREZ NO PASA NADA.